

Lidera Veracruz en el PIB de agro (Reforma 14/11/13)

Lidera Veracruz en el PIB de agro (Reforma 14/11/13) Por Monserrat Bosque Cd. de México México (14 noviembre 2013).- Veracruz es el Estado que más ha crecido en productividad en materia agropecuaria en los últimos tres años, a pesar de la pulverización de sus unidades productivas. El Producto Interno Bruto del sector primario del estado aumentó 4.47 por ciento, cifra superior a lo reportado por el PIB nacional, de 0.16 por ciento, según datos de Inegi y se ubica como el tercero en producción después de Jalisco y Sinaloa. "Le estamos apostando muy fuerte a cuestiones como la tecnificación de riego, donde queremos lograr en esta administración que la superficie con riego del Estado pase de 8 por ciento que tenemos ahorita a que sea al menos el 20 por ciento", dijo Manuel Martínez de Leo, secretario de Desarrollo Agropecuario del Estado. De acuerdo con Inegi, la entidad veracruzana creció 14.5 por ciento en la materia en el último trimestre del año, pero además, es el estado que más contribuyó al crecimiento total de las actividades primarias del País. El ejemplo más claro del éxito del Estado, dijo Martínez, está en la producción de maíz, cultivo que han logrado duplicar. "Hemos hecho una labor muy fuerte de implementación de semilla mejorada y tecnificación del cultivo, y el resultado ha sido en algunos casos pasar de producir 2 toneladas a casi 5 por hectárea", dijo. Señaló que el éxito que ha tenido la entidad en el desarrollo de su sector agropecuario puede ser replicable por otros estados, principalmente del sur y sureste del País, que cuentan con condiciones similares a las veracruzanas. "El clima es muy parecido, los cultivos aprovechables también, pero además son estados que al igual que Veracruz tienen una fuerte pulverización de las unidades productivas y poco acceso al financiamiento, pero que también tienen grandes ventajas", explicó. Copyright © Grupo Reforma Servicio Informativo